



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 430 m² |
| Référence | 83029785 |
| Prix | 3 400 000 € |

Vence

Maison à vendre (06140)

À quelques minutes du centre de Vence, en position dominante et au calme absolu, superbe villa d'environ 430 m², construite sur un terrain presque plat de plus de 4 000 m² offrant une vue panoramique spectaculaire sur toute la côte. Cette somptueuse villa, récemment rénovée dans un style contemporain, offre des volumes exceptionnels - plafonds cathédrale - et se compose d'un vaste salon avec cheminée, d'une cuisine en pierre de sine, de 5 suites ainsi que d'un appartement semi-indépendant. D'un goût décoratif exquis, elle offre également tout le confort moderne : buanderie, hammam, piscine ...

Just a few minutes from the center of Vence, in a dominant and incredibly peaceful location, sits this stunning villa of approximately 430 m², set on an almost flat plot of over 4,000 m², offering breathtaking panoramic views of the entire coastline. This sumptuous villa, recently renovated in a contemporary style, boasts exceptional volumes - cathedral ceilings - and comprises a spacious living room with fireplace, a sine stone kitchen, 5 suites, and a semi-independent apartment. Exquisitely decorated, it also offers every modern comfort: laundry room, hammam, heated pool with electric ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

